



Pay-Pal- QR-Code

FESW - FUNDRAISINGPROJEKT 2024

Miteinander & füreinander - das macht Sinn!

Bitte helft uns mit, unser Ziel zu erreichen!

Als Schule in freier Trägerschaft sind wir zur Refinanzierung von Sonderprojekten dringend auf Spenden angewiesen. Als gemeinsames schulisches Fundraisingvorhaben haben wir im Mai einen Sponsorenlauf durchgeführt. Dieser soll einen Teil der Herstellungs,- bzw. Reparaturkosten „einspielen“. Beeindruckende 2.561 Runden oder 591,25 km wurden gelaufen. Darüber hinaus möchten wir dieses Anliegen nun überregional bewerben und um eure Unterstützung bitten.

Ein Ziel der gemeinsamen Aktion soll sein, den Schulzusammenhalt in herausfordernden Zeiten zu stärken. Sich miteinander für ein soziales Projekt einzusetzen macht Sinn. Zudem schafft die positive Erinnerung, mit zu etwas Außergewöhnlichem beigetragen zu haben, ein Gefühl von Zufriedenheit und Erfüllung! Soziales Engagement kann somit zu einem bedeutenden Teil auch deiner Persönlichkeitsentwicklung werden. Bist du dabei?

Projekte:

Unser guter alter „Bolzer“ wird inzwischen schon 15 Jahre alt. Er hat vielen Grundschulern echtes Vergnügen bereitet und es ist schön zu sehen, wie es in manchen Pausen notwendig ist, dass der Platz nur für unsere Mädchen freigegeben wird. Dass die Jungs eine Menge Spaß mit dem runden Leder haben, ist nachvollziehbar. Nun ist eine Generalsanierung notwendig.

Klettern, Hangeln, seine Begabungen ausprobieren, sich Mut anzueignen, die Kräfte messen, dies alles ist an der "Boulderwand", möglich. In Puncto Fallschutz soll es nun eine nachhaltige Verbesserung in Form eines Tartanbodens geben. Übrigens erleichtert die Umstellung von Sand auf Tartan dann auch dem Reinigungsteam und den Mamas die Arbeit...

Ziel unserer gemeinsamen Aktion:

Möglichst viele Spendengelder überregional einzuwerben, um die Generalsanierung des Bolzers sowie die Verbesserung des Fallschutzes unter der Boulderwand zu refinanzieren.

Der Schulträger, als gemeinnützige Organisation sammelt Spenden (Spendenbescheinigung wird bei Adressübermittlung ausgestellt), um diese beiden Vorhaben zu verwirklichen und hoffen, viele sozial engagierte Mitmenschen für diese Kampagne zu begeistern. Mit eurer Hilfe möchten wir das Spendenziel von 10.000 € erreichen. Jede, auch noch so kleine Spende, trägt zu unserem gemeinsamen Erfolg bei. Vorab ein fettes Dankeschön für euer uneigennütziges finanzielles Engagement!

Vielen herzlichen Dank für Ihre /eure großartige Unterstützung!!!